

Ressort: Entertainment

Cameron Diaz hat schlechtes Namensgedächtnis

Los Angeles, 28.12.2012, 20:27 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Cameron Diaz hat ein schlechtes Namensgedächtnis. "Wenn ich versuche, mich an einen Namen zu erinnern, ist da eine völlige Leere. Das hat mich lange beschäftigt", verriet die Hollywood-Schönheit der "Elle".

Sie sei eher ein visuell orientierter Mensch. "Ich erinnere mich zum Beispiel über den Haarschnitt an jemanden." Auch anhand der Gesichter könne sie sich an Menschen erinnern, allerdings sei auch dies nicht immer einfach, so Diaz. "Es gibt so viele Gesichter, die ich jeden Tag sehe. Ich kann sie nicht alle behalten", erklärte die 40-Jährige, die nach eigener Aussage eine nicht unbedingt strebsame Schülerin war. "Ich habe zwar einen Abschluss, aber ehrlich gesagt weiß ich nicht, wie ich das gemacht habe. Ich glaube, ich habe nicht an einem einzigen Tag etwas für die Schule gemacht", gestand Diaz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4884/cameron-diaz-hat-schlechtes-namensgedaechtnis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619